

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Casablanca Baïa lance la 2^{ème} Édition

de son Programme de sensibilisation "Écoles Vertes" 2022-2023.

Casablanca, le 06/04/2023- Sous l'égide de la Commune de Casablanca, en association avec l'Académie Régionale d'Éducation et de Formation de la Région de Casablanca-Settat, la SDL Casablanca Baïa lance une nouvelle édition de sa campagne de sensibilisation à la propreté de la ville : "Écoles Vertes". Déployé par Casablanca Baïa pour la première fois lors de l'année scolaire 2021/2022, le programme Écoles Vertes a pour objectif de sensibiliser les élèves des écoles primaires publiques de la métropole Casablancaise aux gestes éco-citoyens et à la préservation de leur environnement.

UNE SÉRIE D'ACTIVITÉS DE SENSIBILISATION AU RESPECT DE L'ENVIRONNEMENT

Fort du succès rencontré par la première édition auprès des élèves et de leurs encadrants, le dispositif Écoles Vertes est à nouveau déployé cette année, avec pour slogan « **DE SIMPLES GESTES POUR PRÉSERVER LA PROPRETÉ DE NOTRE VILLE** ».

Cette année, 48 écoles primaires publiques (16 de plus que l'édition précédente) sont concernées par le programme. Les élèves bénéficieront, dans une ambiance autant ludique que pédagogique, d'une série d'activités à visée éducative : Ateliers de sensibilisation, Jeux éducatifs, Musique, Animations, Diffusion de capsules éducatives, Bandes dessinées...

Des moyens pédagogiques seront déployés par des animateurs sociaux spécialement formés à cet effet, et seront appuyés par l'affichage des bonnes pratiques en matière de gestion des déchets dans les classes et les couloirs, l'installation de poubelles de tri biflux ainsi qu'un dessin autour de la propreté qui sera réalisé sur les murs de l'école.

Enfin, à l'issue de cette édition, il sera procédé à la remise d'une attestation de participation à tous les élèves et à toutes les écoles concernées.

De plus, une compétition sera organisée entre les 32 écoles participantes à la Première édition d'Écoles Vertes. Leurs élèves représentants seront invités à travailler sur un projet de leur choix (un travail de recherche, une pièce théâtrale, une chanson avec chorégraphie ou une œuvre artistique) en rapport avec les thèmes du programme : les types de déchets, le tri, le recyclage, les métiers de la propreté et le parcours des déchets depuis la maison.

ANCERER LES VALEURS D'ÉCORESPONSABILITÉ ET DE CITOYENNETÉ DÈS LE PLUS JEUNE ÂGE

Faisant partie d'une série d'événements de sensibilisation organisés au niveau du territoire de la Commune de Casablanca, le Programme Écoles Vertes vise à éduquer les élèves à l'adoption des bons gestes et leur inculquer des valeurs éco-citoyennes, afin de lutter contre les incivilités dès le plus jeune âge.

« À travers un programme ludique et pédagogique, nous souhaitons sensibiliser les enfants, dès leur plus jeune âge, à la nécessité de participer à la propreté de leur école, mais aussi de leur quartier et de leur ville afin de former les citoyens écoresponsables de demain » conclut **Zine El Abidine M'hal**, chef du service sensibilisation au sein de Casablanca Baia.

À PROPOS DE CASABLANCA BAIA

Casablanca Baia est une société de développement local SDL ayant pour principale mission de conseiller, planifier et agir, en concertation avec les autres acteurs impliqués, pour la protection et l'amélioration du cadre de vie au sein de la ville de Casablanca. À cet effet, elle veille sur la régulation et le suivi de la gestion déléguée des services de la propreté ainsi que la gestion des décharges publiques et des centres de traitement et de valorisation des déchets. Elle s'occupe également de la gestion des parcs et espaces verts et des toilettes publiques et opère dans la lutte contre les vecteurs de maladie (insectes, rongeurs, animaux errants et oiseaux nuisibles). La société se charge par ailleurs, de la régulation de l'activité stationnement et de la gestion des fourrières.